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Abstract :

This study is an empirical one that aimed to test the application of Capital
Assets Pricing Model ( CAPM ) in its basic form , in Amman stock
exchange . A sample of twenty-one companies listed in the regular
market during the period of research . The actual rates of return on
investment in these companies stocks .The actual rates of return on
investment in rates of return based on systematic risk correlation were
tested between the actual and required rates of return .Regression
equation were developed .The basic results of this study is that CAPM is
aoplication in Amman Stock Exchanae.

Keywords:Systemic risk , the required yield , capital asset pricing
model , the actual returns , estimated returns.
Abstrait

Résumé, Cette étude est d'ordre empirique qui vise a tester I'application
du modéle d'évaluation des actifs de capital (CAPM) dans sa forme de
base sur la bourse d’Amman. Un échantillon de vingt et une société cotée
sur le marché régulier ont été examinés durant cette étude. Les taux réels
de rendement de l'investissement ont été étudiés sur les actions de ces
sociétés. Les taux réels de retour sur investissement dans les taux de
rendement sur la base systématique de corrélation des risques ont été
testés entre les taux réels et de rendement requis. Une équation de
régression a été développée. Les résultats de base de cette étude est que
CAPM est applicable a la bourse d’ Amman.

Mots-clés: le risque systématique, le rendement nécessaire, modeéle
d'évaluation des actifs de capital, les rendements réels, les retours
estimés.
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